

Lilly macht die Familie komplett

Dollenchen/Zürchel

Kaum fahren Ortsvorsteher Frank-Uwe Mittelstädt und Marlen Kinzl, Vorsitzende des Kinderland Dollenchen e.V. mit dem Auto vor, kommt auch schon Dominic Hänschen (7) zum Tor geflitzt, um es zu öffnen. Er bitte die Gäste herein und dort warten Mama Sandra, Bruder Ben (2) und Lilly. Sie ist heute die Hauptperson, wegen ihr Kommen die Gäste. Lilly ist das dritte Kind von Sandra und Mirko Hänschen aus Zürchel und kam eine Woche später, als der Geburtstermin errechnet war auf die Welt und das genau zum Muttertag. Seit dem sind die Nächte wieder etwas kürzer, doch alle sind glücklich. Das ist auch Papa Mirko anzusehen, der kurz darauf von der Arbeit kommt. Frank-Uwe Mittelstädt gratuliert den Eltern und Brüdern herzlich zur Tochter und Schwester und erzählt, dass er in der Kinderbaumallee, die es seit dem vergangenen Jahr in Dollenchen gibt, bereits einen Birnenbaum für Lilly gepflanzt hat.



~~Das Bild zeigt eine Gruppe von sechs Personen, die auf einem roten Sofa sitzen. Ein Mann links hält eine Rose und ein Dokument. Eine Frau rechts hält eine Karte. Die anderen Personen sind Kinder und ein Baby.~~